

## 5月7日（火）

## 自転車

みな 皆様は、じてんしゃ 自転車のルールを守って  
いますか？ ひと 人やくるま 車にぶつかりそう  
になって、ヒヤッとしたけいけん 経験は、あり  
ませんか？

じてんしゃじこ 自転車事故は、2016年以降  
ふつづ 増え続けているそうです。さくねんど 昨年度は、  
ぜんこく やくまんけん 全国で約7万件の事故がありました。

しょうがくせい 小学生のじてんしゃじこ 自転車事故の多くは、こうさてん 交差点で起きているそう  
です。こうさてん 交差点の事故で多いのが、こうさてん 交差点をわたるじてんしゃ 自転車  
が、さゆう 左右から走ってきたはし 車とぶつかってしまう「出合い頭の事故」  
です。とも 友だちとじてんしゃ 自転車できょうそう 競走するなど、あそびにむちゆう 遊びに夢中であんぜんかくにん  
安全確認をしないで、じこ 事故にあってしまうしょうがくせい 小学生がとても多いそう  
です。こうさてんふきん 交差点付近で、とも 友だちとふざけあうのはぜったい 絶対にやめま  
しょう。

じてんしゃ 自転車は、「くるま 車のなかま」です。しゃどう 車道を走るルールですが、  
しょうがくせい 小学生までは特別に、とくべつ 歩道を走ってよいことになっています。  
でも、ほどう 歩道はもともとほこうしゃ 歩行者のためのばしょ 場所であることを忘れ  
ないようにしましょう。

実は「車のなかま」

